



# MOBILISATIONS 10 & 18 SEPT. 2025

## LA POSITION DE LA FÉDÉRATION ASSURANCE CFE-CGC POUR LES MOBILISATIONS DES 10 & 18 SEPTEMBRE 2025

En accord avec le comité fédéral qui s'est tenu en date du 2 septembre 2025 et par mandat, je viens vous donner la position de la Fédération Assurance CFE-CGC pour les mobilisations des 10 et 18 septembre 2025.

Pour le **10 septembre**, l'origine légitime d'une réflexion citoyenne et d'un ras-le-bol justifié s'est transformée en nébuleuse par des récupérations politiques. Ces dernières sont destinées à la "bordélisation".

Ce n'est plus du mécontentement, mais la volonté de certains politiciens à générer un chaos démocratique déjà bien annoncé.

**Ce sera sans la CFE-CGC et sans la Fédération Assurance.**

Pour le **18 septembre**, l'intersyndicale appelle légitimement à une mobilisation !

Celle-ci à pour objectif par tous les moyens envisageables de montrer le mécontentement populaire vis-à-vis des sujets suivants :

- Un budget injuste car trop à charge pour les salariés et retraités
- La surcharge fiscale
- La survie et développement de notre modèle social
- Quel avenir pour nos retraites ?
- Le pouvoir d'achat

À ce titre, la Fédération Assurance CFE-CGC a décidé de proposer des actions par les sections dans les entreprises sous forme d'**ateliers de réflexion**.

Que ce soit des militants, des adhérents ou des salariés qui veulent participer sur des temps de pause, nous invitons à réfléchir sur :

- la rémunération directe et également la participation de l'intéressement, les retraites chapeau ! ;
- le modèle social et fiscal français, "80 ans de sécurité sociale en France" ;
- l'organisation et le coût du travail ;
- le rôle de nos entreprises dans notre espace démocratique et social

Des remontées seront réalisées au niveau de la Fédération pour formuler des propositions via notre confédération !

Soyons mobilisés !

**OUI** à la réflexion, à la proposition et à la participation !

**NON** à un système ou tout nous est imposé !

Citons Abraham LINCOLN : "La démocratie est le gouvernement du peuple, pour le peuple et par le peuple."

La réunion des animateurs de sections ce jeudi sera un moment privilégié pour préciser les modalités d'organisation et des remontées des résultats des travaux.

Amicalement et syndicalement,

*Francis*